

Blick mit Zuversicht nach Vorne

Der Kiwanis Club Bremgarten/Reusstal überreichte am ersten Clubmeeting im neuen Jahr in ihrem Clublokal Rest. Stutz in Widen, in feierlichem Rahmen, einen Check über CHF 6000.--. FRAGILE Aargau/Solothurn Ost, vertreten durch ihren Vereinspräsidenten André Hug und der Geschäftsstellenleiterin Marianne Peter, durften ihn entgegen nehmen. Dies war der aufgerundete Nettoerlös, den die Kiwanismitglieder am Herbstmarkt Bremgarten mit Freude und Engagement erarbeitet hatten. FRAGILE ist eine gemeinnützige Organisation, die sich für Menschen mit einer Hirnverletzung und ihre Angehörigen einsetzt.

Dass das neue Clubjahr mit einer Spende eröffnet werden kann, soll auch ein Zeichen setzen, dass das Clubleben, trotz Corona, wieder Fahrt aufnimmt.

Das Virus, das sich hartnäckig ins Leben von Allen gedrängt hat, liess aber die Mitglieder im abgelaufenen Jahr nicht davon abbringen, einen Teil ihrer Arbeitskraft und ihrer Freizeit für die Förderung und Unterstützung benachteiligter Menschen zur Verfügung zu stellen.

Der Kiwanis Club Bremgarten/Reusstal hat trotz schwierigen Umständen im Jahr 2021 in dem coronabedingt ihre Clubtreffen teilweise ausgefallen oder nur in kleinerer Zusammensetzung stattfinden konnten, ihren Grundsätzen nachgelebt.

So haben sie im Frühling dem Verein Katzenhübel in Teufenthal, wo Menschen mit Beeinträchtigung Wohn- und Arbeitsräume angeboten werden, CHF 3000.— übergeben.

Eine zweite Kleidersammlung zugunsten Osteuropa brachte im Sommer mehr als 500 kg guterhaltener Kleider, die an Bedürftige in der Ukraine und Rumänien weitergeleitet worden sind.

Einer jungen Familie mit einem schwer erkrankten Kind das an Leukämie gelitten hat, haben sie als Unterstützung CHF 3000.—zukommen lassen.

Seit 22 Jahren stellt der KC Bremgarten/Reusstal am Christkindli-Märt Bremgarten mit Enthusiasmus ihre Manpower an vier Tagen der St. Josef-Stiftung zur Verfügung. Verstärkt mit Familienangehörigen und Clubfreunden, werden alljährlich über 1000 Portionen Oepfelchüechli gebacken und mit feiner Vanillesauce garniert, verkauft. Dieses Jahr haben sie während 34 Stunden in Doppelbesetzung 190 kg Oepfelchüechli gebacken.

Die Clubmembers haben mit mehreren Aktionen, - als winziges Puzzleteil einer weltumspannenden Organisation von Freiwilligen-, sich aktiv für das Wohl von Kindern und der Gemeinschaft eingesetzt und werden dieses Ziel auch weiterhin engagiert umsetzen.